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На отчетно-выборном партийном собрании унивреситета. Фото Г. Романюты.

;= = =  ВОСПИТЫВАЯ, УЧИТЬ
15 ноября состоялось отчетно- 

выборное партийное собрание 
университета. Отчитываясь пе
ред коммунистами о проделанной 
партийным бюро за год работе, 
секретаре партийного бюро 
В. ПАВЛОВСКИЙ отметил достиже
ния университета и остановился 
на нерешенных задачах. В докла
де немало Met та было уделено 
внутрипартийной работе, вопро
сам воспитания у коммунистов 
чувства высокой ответственности, 
дисципяиг^ы, творческой активно
сти, формирования научного ми
ровоззрения у студентов, воспита
нию коммунистической убежден
ности.

Центральными темами, подняты
ми на собрании, были повышение 
роли партийной организации, со
вершено гвование учебно-воспита
тельного процесса в университете.

Разговор на отчетно-выборном 
партийном собрании был деловой 
и принципиальный: обсуждались 
самые главные и «больные» воп
росы научной и учебной жизни 
университета, перспективы роста, 
задачи.

На собрании отмечалось, что 
партийное бюро проделало за от
четный период в этом направле
нии определенную работу. Учеб
ный процесс стал более органи
зованным, соответствующим тре
бованиям университета. Проведена 
необходимая работа по подготовке 
к обмену партийных документов.

, Улучшилось партийное делопроиз
водство so всех цеховых партий
ных организациях. Прошли два 
партсобрания с молодыми комму
нистами, В конце учебного года 
коммунисты — студенты отчита
лись о своей учебе и выполнении 
партийных поручений. За отчет
ный период регулярно проводи
лись занятия методологических се
минаров с преподавателями и со
трудниками университета. Было 
проведено 5 общеуниверситетских 
партийных собраний и 20 заседа
ний партийного бюро, на которых 
обсуждались многие злободневные 
вопросы.

Партбюро считает одной из ос
новных мер по улучшению рабо
ты добиться координации планов 
всех общественных организаций 
Университета, комплексного реше
ния стоящих задач. В КрасГУ есть 
пятилетний план работы со сту- 
Дентами. Надо конкретизировать 
его, развить.

В прениях по донладу секрета- , 
Ря партийного бюро В. Павлов
ского была видна политическая 
зрелость коммунистов, их глубо- 
_ап озабоченность положением Дел.

Председатель профкома универ
ситета, коммунист И. ВОРОНКОВ 

| оворил о необходимости улуч- 
шить организацию общественного 
ет|Тания студентов. О необходимо- 

I -у" повышения трудовой дисцип- 
ины, об усилении воспитатель

ной работы в общежитии. Было 
высказано критическое замечание 
о том, что до сих пор не изжиты 
факты нарушения правил и норм 
социалистического общежития. Не 
всегда на должном уровне реша
ются бытовые вопросы жизни сту
дентов и преподавателей.

Председатель профкома универ
ситета обратился с просьбой к 
партийным и советским органам 
оназать помощь в упорядочении 
работы в часы «пин» городских 
автобусов, следующих в Академ
городок.

О воспитании у студентов дис
циплины, добросовестного отноше
ния к учебе говорили коммунисты 
Н. ГОМЗЯКОВА, В. САУШКИНА, 
В. БАСЕНКО, И. БАЯНОВ.

С большой озабоченностью гово
рили коммунисты О Т О М ,  Ч Т О  в 
учебно - воспитательном процессе 
есть пока немало недостатков, 
процент успеваемости, хотя и по
высился по сравнению с прошлым 
годом, но все еще недостаточно 
высок. Не совсем благополучно об
стоят дела на рабфаке. Известно, 
что подготовительное отделение 
во многом определяет социальный 
состав будущих студентов. Пар
тийному бюро, как отмечалось в 
выступлениях, необходимо уделять 
серьезное внимание жизни и дея
тельности подготовительного от
деления. Выступивший на собра
нии проректор по учебной работе 
Г. БЕЛОУСОВ дал краткий ана
лиз работы партийного бюро и 
определил задачи университета.

Главными из них являются ра
бота с кадрами и подготовка ква-„ 
лифицированных специалистов. В 
этой связи отмечалась низкая 
дисциплина некоторых студентов 
на юридическом факультете. На 
это следует обратить особое вни
мание.

Значительную работу провел 
учебно-методический совет. _ На 
основе положения «Об учебной ат
тестации студентов 'первых трех 
курсов» в вузе проводится значи
тельная работа по улучшению ор
ганизации самостоятельной рабо
ты студентов. Многие преподава
тели стали больше работать с 
каждым студентом индивидуально.

Есть значительные недостатки в 
работе курса педагогики. Здесь 
не вводятся в преподавание со
временные технические средства 
обучения. Недостаточно высок 
уровень чтения лекций.

, Задача руководителей универ
ситета и партийной организации: 
— как можно скорее решить эти 
вопросы.

На собрании выступил заведую
щий отделом науки, вузов и учеб
ных заведений крайкома КПСС 
тов В. КАЛИНИН. Он отмечал, что 
процесс становления университета 
неоправданно затянулся. Медлен
но решаются некоторые органи
зационные вопросы о расширении 
материальной базы университета.

Недостаточно энергично ведется 
работа по подготовке кадров выс
шей квалификации: кандидатов и 
докторов наук. Научно-исследова
тельская работа в университете не 
поставлена на фундаментальную 
основу. Выступивший выразил 
уверенность в том, что партийное 
бюро университета уделит основ
ное внимание в своей работе во
просам перспективного развития 
университета.

На партийном собрании шел 
большой разговор о таких важ
ных вопросах, как новый набор 
студентов, деятельность учебно- 
воспитательных комиссий, атте
стация студентов, подбор и рас
становка кадров. Важным направ
лением в идеологической работе 
является общественно - политиче
ская практика студентов. Необхо
димо неустанно улучшать подго
товку и коммунистическое воспи
тание будущих специалистов.

На собрании было высказано 
мнение о включении в расписание 
занятий политинформации на всех 
факультетах.

Выступавшие на собрании спра
ведливо критиковали работу 
партбюро за недостаточный конт
роль за развитием науки. Препо
давателям и студентам, ведущим 
научные исследования, не созда
ны еоответствующие условия для 
работы. Заведующим кафедрами 
необходимо по-научному, с пар
тийных позиций, заботиться о под
готовке квалифицированных спе
циалистов и ученых.

Парторганизация университета 
насчитывает 131 человек. Успех 
дела на всех участках работы, в 
первую очередь, зависит от боеви
тости партийных организаций фа
культетов. Коммунисты занимают 
ключевые позиции среди руково
дящего состава университета. Че
тыре члена партии работают в 
ректорате, четыре — деканами 
факультетов, семнадцать — за
ведующими нафедрами, один — 
заведующей подготовительным от
делением.

Партийное собрание показало 
умение коммунистов конкретно, 
по-деловому подводить итоги сво
ей работы, выявлять и исправлять 
недостатки, видеть завтрашний 
день. В. заключение отчетно-вы
борного собрания было принято 
развернутое решение, в котором- 
определены задачи парторганиза
ции на новый учебный год в соот
ветствии с высказанными пожела
ниями, критическими замечания
ми и предложениями коммуни
стов.

Мобилизовать коллектив уни
верситета на выполнение постав
ленных XXIV съездом КПСС задач, 
повысить уровень работы всех 
звеньев, выпускать квалифициро
ванных, коммунистически убеж
денных специалистов, — таковы 
главные задачи партийной орга
низации КрасГУ.

ОРГАНИЗАЦИОННОЕ ЗАСЕДАНИЕ

МНЕНИЕ КОММУНИСТОВ
В. А. Тюльпанова, декан био

лого химического факультета.

Под руководством партийной 
организации на факультете бы
ла проделана серьезная работа, 
которая позволила значительно 
поднять успеваемость студентов. 
По итогам социалистического 
соревнования наш факультет 
занял первое место. Это яви
лось результатом комплексного 
проведения мероприятий. Ка
федры немало сделали для со
вершенствования учебного про
цесса, пересмотрели программы, 
подготовили методические по
собия, провели внедрение техни
ческих средств обучения в учеб
ный процесс.

Особое внимание в нашей ра
боте мы уделяем первокурсни
кам. Проводим с ними индиви
дуальные б е с е д ы ,  соб
рания. Методическая комиссия 
факультета провела цикл бесед

Н. И. Судаков, декан физиче
ского факультета.

У нас пока недостаточно вы
сока трудовая дисциплина пре̂ - 
подавателей физфака. По этой 
причине у нас еще бывают слу
чаи срыва лекций. Все это в це
лом сказывается на учебно-вос
питательном процессе.

Хочется высказать замеча

ло организации самостоятель
ной работы. Кроме того, методи
ческой комиссией был дважды 
проведен активный опрос сту
дентов первого курса о распре
делении свободного времени. 
Опрос показал, что многие сту
денты не умеют еще правильно 
распределять свободное время. 
По результатам опроса в груп
пах были проведены беседы о 
правильной организации само
стоятельной работы.

Большую помощь в улучше
нии успеваемости на факультете 
оказало комсомольское бюро, 
возглавляемое М. Шембергом. 
Выла создана учебно-воспита
тельная комиссия. Интенсивно 
ведется на факультете научно- 
исследовательская работа. Дей
ствуют научные кружки. Все 
это помогает нам целенаправ
ленней вести учебно-воспита
тельную работу.

ния по поводу бытовых условий 
нашего корпуса. Мы находимся 
в условиях, которые не соответ
ствуют должным требованиям. 
В некоторых аудиториях нет 
мебели, слабое освещение, не 
оснащены на должном уровне 
некоторые лаборатории.

Решением этих и других про
блем нужно заняться незамед
лительно.

Ж. Т. Тощенко, зав. кафедрой 
научного коммунизма и фило
софии.

Опыт работы нашей кафедры 
показывает, что главное в, пре
подавании общественных наук 
— показать неразрывность ре
волюционной теории и практики 
коммунистического строительст
ва, научить студентов с маркси
стско-ленинских позиций са
мостоятельно осмысливать явле
ния общественной жизни, новей
шие научно-технические дости
жения. На нашей кафедре вто
рой год ведется преподавание 
этики и эстетики, предметов, ко
торые расширяют кругозор бу
дущих специалистов, обогащают 
их мировоззрение. Но и здесь 
мы можем выступать совместно 
с кафедрами естественных и 
точных наук, особенно при чте

нии лекций по профессиональ
ной эстетике.

Подготовка будущего специа
листа — это ведь и разговор о 
целях, средствах, о методах до
стижения жизненных устремле
ний. И в этом наши выпускники 
еще пока ориентируются слабо, 
ориентируются иногда за кажу
щееся благо, не могут часто 
найти своего призвания, в ре
зультате чего они нередко пере
ходят в разряд «серых» специа
листов. Творчески активная 
личность проявит себя не толь
ко в НИИ, но и в школе, и на 
производстве. К этому мы долж
ны готовиться сообща при ак
тивном участии кафедры педа
гогики, которая еще не заняла 
должного места в системе под
готовки специалистов нашего 
университета.

СОСТАВ
ПАРТИЙНОГО БЮРО
Отчетно-выборное собрание 

университета тайным голосова
нием избрало новый состав 
партийного бюро, в который во
шли 11 человек:

Г. А. Белоусов, М. А. Горе- 
стов, А. И. Дрокнн, Л. В. Ефа- 
нов, Ю. В. Иванов, В. В. Пав
ловский, М. И. Рябченко, Ж. Т. 
Тощенко, Е. К. Тустановская, 
Т. А. Сорокина, В. П. Шахма
тов.

НА РАЙОННУЮ 
КОНФЕРЕНЦИЮ

Избрано 11 делегатов от уни
верситета на XXIX районную 
четно-выборную партийную кон
ференцию.

Это коммунисты: В. Т. Ба- 
сенко, Г. А. Белоусов, Г. В. 
Волков, И. М. Воронков, А. И. 
Дрокнн, А. Т. Задеря, С. К. Ко- 
жухарь, В. В. Павловский, 
Т. А. Сорокина, Ж. Т. Тощенко, 
В. А. Тюльпанова.

ИЗБРАНА КОМИССИЯ
В соответствии с решением 

XXIV съезда КПСС на собра
нии единогласно избрана ко
миссия по контролю за деятель

ностью администрации. Пред
седателем комиссии избран 
проф. В. П. Шахматов.

ИЗВЕЩЕНИЕ
В этот же день состоялось 

парное организационное заседа- 
> ние партийного бюро нового со

става.
Секретарем партийного бюро 

единогласно избран Павловский

Заместителем* секретаря по 
Рганизационно - партийной ра- 

в°те избрана Сорокина Т. А. 
0 сектор организационно-пар

тийной работы включен Рябчен
ко М. И.

Заместителем секретаря по 
идеологической работе избран 
Горестов М. А. В сектор идео
логической работы вошли Ефа- 
нов Л. В. и Тустановская Е. К.

Председателем народного 
контроля университета утверж

ден Иванов Ю. В.

В сектор учебно - методиче
ской работы вошли Белоусов 
Г. А. и Шахматов В. П.

Сектор научно - исследова
тельской работы возглавил То
щенко Ж. Т.

Сектором по работе науч
ного студенческого общества 
руководит Дрокнн А. И.

Плодотворной вам работы, 
товарищи коммунисты!

27 ноября состоится отчетно-выборная профсоюзная конфе
ренция университета.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. Отчет о работе профкома (И. ВРРОНКОВ).

2. Отчет ревизионной комиссии (Н. КОБЯКОВА).
3. Выборы нового состава профкома.
4. Выборы ревизионной комиссии.
Начало работы конференции в 16 час.
Регистрация делегатов с 15 час. 30 мин.

ПРОФКОМ.



ц ш  опыта З А Л О Г  У С П Е Х А

Интересно и увл кательно проходят лабораторные занятия 
у студентов биолого химического факультета.

На снимке слева направо: студенты группы Б-41 Виталий 
Качаев, Александр Силаев. Петр Смолин.

Фото Г. Романюты.

Если ты активист

РАССКАЖ У О СВОЕМ КОМСОРГЕ

Успех всей научно-воспита
тельной работы в университете 
в значительной степени зависит 
от работы кураторов. Очень 
сложной и своеобразной пред
ставляется работа кураторов со 
студенческими группами перво
го курса. Специфика работы 
здесь состоит в том, чтобы по
мочь студенту войти в ритм ву
зовской жизни, познакомить с 
традициями факультета, при
влечь к выполнению обществен
ных поручений, развить комсо
мольскую инициативу и самое 
главное — заложить основы 
дружного студенческого коллек
тива.

Работа с первокурсниками 
требует от куратора присталь
ного внимания, такта, выдержки 
и терпения. От того, как кура
тор начнет работу со своей груп
пой, зависит многое. ' Сложатся 
ли взаимоотношения с группой? 
Будет ли полным взаимопони
мание и контакт?

На мой взгляд особенно важ
но помогать первокурсникам 
проводить комсомольские соб
рания в то. время, когда сту
денты — еще вчерашние абиту
риенты, начинают познавать 
друг друга. Необходимо найти 
правильные формы и методы 
проведения комсомольских соб
раний.

Приведу пример из своей ра-

СТУДЕНТЫ 
И ПРИРОДА

В замечательной книге А. И. 
Акимушкина «Трагедия диких жи
вотных» есть слова: «Наш нравст
венный долг перед собственной 
совестью, перед поколением гря
дущих потомков — сохранить на 
земле травы зелеными, а зверей 
живыми».

В нашу эпоху, отмеченную не
виданным развитием науки и тех
ники, проблема окружающей сре
ды стоит как никогда остро. Ни
кто не вправе быть в стороне от 
этого, каждый должен включиться 
в работу, имеющую значение для 
жизни нашей планеты.

Как обстоят дела у нас на био
лого-химическом факультете1 Бю
ро первичной организации по ох
ране природы систематически со
ставляет план работы общества. 
Студенты-биологи собираются 
стать не только активными пропа
гандистами знаний о природе, но 
и сами будут вносить вклад в по
знание ее тайн. Биологи ведут 
научные исследования по изуче
нию влияния деятельности чело
века на лесные биоценозы, уста
навливают изменение их морфо
логической и функциональной 
структуры. Большое научное зна
чение имеет при этом изучение 
воздействий человека на лес.

Студенты младших курсов мо
гут активно включаться в научную 
работу по охране природы.

Пропаганду знаний об окружаю
щей нас природе предполагается 
вести совместно с шефским сек
тором факультета бюро и со
ветом НСО через школы г. Крас
ноярска. Для этого все шефские 
группы первых, вторых и третьих 
курсов примут участие в подго
товке и проведении школьной 
биологической олимпиады.

Продолжит свою работу инспек
торский сектор по охране березо
вой рощи Академгородка. Эту ра
боту предполагается вести совме
стно с институтом физики СОАН 
СССР и СТИ. Необходимо также 
привлечь старшие классы школы 
№ 41. Желательна связь с секцией 
альпинизма университета, так как 
наши Красноярские «Столбы» осо
бенно остро нуждаются в охране.

В ближайшее время на факуль
тете будет организован стенд, от
ражающий работу общества и 
связь его с обществами других 
институтов и университетов стра- 
ны.

Т. КУЗНЕЦОВА, 
председатель общества 

охраны природы.
Г. СКИПАЧЕНКО, 

студент.

боты с одной из ' студенческих 
групп. В группе намечалось 
проведение комсомольского соб
рания по утверждению обяза
тельств и перспективных пла
нов студентов. Этому собранию 
предшествовала тщательная 
подготовка. Было проведено 
внеочередное комсомольское 
собрание, на котором были по
ставлены вопросы успеваемости 
посещаемости и выполнения об
щественных поручений. Высту
пившие с отчетами староста и 
комсорг группы дали анализ 
учебной и общественной , рабо
ты. Было решено назначить 
предметных кураторов, кото
рые полностью отвечали бы за 
посещаемость и успеваемость 
студентов по своему предмету и 
один раз в 10 дней на летучках 
докладывали о положении дел. 
Была назначена комиссия для 
проверки выполнения студента
ми группы комсомольских пору
чений. Такая подготовка к ос
новному' собранию принесла 
свои плоды. Студенты с полной 
серьезностью и ответственно
стью отнеслись к составлению 
своих перспективных планов и 
обязательств. Большое внима
ние куратору приходится уде
лять индивидуальной работе. 
Формы здесь могут быть самые 
разнообразные. Изучение лич
ных карточек студентов, инди
видуальные поручения, беседы

ЮМОР ВСЛУХ
Буфет закрыт на санитарный 

день с 20 по 30 ноября.
Администрация. 

Только один день проводится 
бесплатно выдача стипендий. 
Желающим записаться нужно

I приходить пораньше.
Распорядитель. 

Готовлю по всем предметам

с отдельными студентами, рабо
та с неуспевающими, беседы с 
родителями и т. д.

Особое внимание куратор обя
зан уделять работе с неуспева
ющими студентами. Здесь недо
статочны только личные беседы, 
таким студентам необходима 
практическая помощь. При 
этом огромная роль принадле
жит предметным кураторам для 
оказания непосредственной по
мощи отстающему студенту.

Для создания дружного и ра
ботоспособного коллектива
большое внимание должно уде
ляться культурно-массовой ра
боте,. Следует намечать с акти 
вом группы проведение таких 
мероприятий, которые соответ
ствовали бы интересам всех сту
дентов и могли бы их увлечь. 
Немаловажное значение принад 
лежит здесь вечерам отдыха. К 
подготовке таких вечеров долж
ны привлекаться все студенты 
группы.

Хорошо продуманная и по
ставленная работа куратора в 
студенческой группе явится за
логом большого успеха в учеб
но-воспитательном процессе на 
факультете и в целом в универ
ситете.

Э. АБАКУМОВА, 
преподаватель кафедры тео
рии и истории государства и 
права.

во все вузы города. Оплата по 
соглашению.

Второй этаж, комната налево.
Меняю место в общежитии 

со всеми удобствами на отдель
ную квартиру в городе. Окраин 
не предлагать.

Нелегалыцик.
У лиц любого пола и возраста 

возьму взаймы необходимую

КОМСОРГОМ нашей группы 
на первом своем комсомольском 
собрании мьивыбрали Людмилу 
Майорову.

Людмила поступила в уни
верситет после окончания сред
ней школы. Мы познакомились 
с ней на сельхозработах в Са
янском районе. Уже тогда мы 
признали ее своим неофициаль
ным комсоргом. На току, ког
да некоторые из нас очень ус
тавали, Людмила воодушевля
ла: «Девочки, мы должны...», 
и работа продолжалась. А вече; 
рами при ее самом активном 
участии сыпались шутки, весе
лые стишки... Людмила была 
заправилой самых интересных 
дел.

Некоторый опыт комсомоль
ской работы Людмила получила 
еще в школе, и поэтому у нее 
есть необходимые для комсо
мольского организатора черты 
характера: требовательность в

ПОЗДРАВЛЯЕМ _  
С ЗАЩИТОЙ

Успешно прошла защи
та диссертации на соис
кание ученой степени 
кандидата философских 
наук, представленная ра
ботником кафедры фило
софии и научного комму
низма университета Ва-

сумму денег. Желающим прихо
дить в общежитие в любое вре
мя на третий этаж.

Взяточник.
Сегодня в городе ожидается 

переменная погода, днем снег 
во второй половине дня возмож
ны ливни, а ночью ожидаются 
заморозки.

В Кировском районе темпера-

сочетании с умением убеждать 
общительность, энергичность...

Из чего состоит день комсор
га? Это большие и маленькие 
заботы: организовать культмас
совый выход, провести подпис
ку на комсомольские издания, 
привлечь ребят к художествен
ному и техническому оформле
нию вечера.

Людмила не остается в сто
роне от конкретных дел: органи
зуется баскетбольная команда 
— она в ней; проводится суб
ботник — какой же субботник 
без комсорга?

Конечно, не все гдадко у на
шей Людмилы. Не хватает мо
лодому комсоргу четкости в 
работе.

Остается пожелать Людмиле 
Майоровой побыстрее освоиться 
со всей сложностью работы в 
студенческом комсомольском 
коллективе.

лентиной Александровной 
Смирновой. Тема диссер
тации «О соотношении 
эмпирического и теорети
ческого уровней в совре
менном биологическом 
исследовании».

Коллектив университе
та поздравляет Валенти
ну Александровну с ус
пешной защитой и желает 
ей дальнейших научных 
успехов.

тура утром —8 градусов моро
за, Октябрьском районе +10 
градусов тепла, в Советской 
районе местами от — 9 до +5 
градусов. Временами ожида
ются осадки.

Будущий синоптик.

Редактор А^НАУМЧУК.

Недавно проходили серевнования по баскетболу среди деву
шек между студентами первых курсов.

На снимке: один из острых моментов игры между сборными 
факультетов университета. фото г РОМАНЮТЫ

Н А Ш А  Д Р У Ж Б А
День Советской милиции для нас, юристов, особенно дорог, 

так как наша будущая профессия так или иначе будет связана 
с милицией. Отметить этот праздник нам хотелось кащ̂ то осо
бенно. Студентам^факультета впервые пришла в голову простая 
мысль: пригласить на вечер курсантов школы милиции. Это 
предложение было поддержано и одобрено деканатом.

Начались предпраздничные приготовления. Активное уча
стие в подготовке вечера принимали многие ребята: С. Косенко
ва, В. Пантурова, О. Давыдова, Н. Оседко, Н. Черданцева,
О. Шевченко. Добросовестно потрудились и ребята из редкол
легии. Была выпущена праздничная газета, написано много пла
катов с юмористическим содержанием типа: «Милиция живет 
не днями, а нарушениями». Готовился к вечеру и наш молодой 
оркестр. В него вошли студенты 1 и 2 курсов.

Наконец наступил долгожданный день. Многие ребята при
шли раньше назначенного времени. Празднично были накрыты 
столы: конфеты, пирожное, чай...

Вечер начался совместным концертом. От нашего факульте
та принимали участие студенты со всех курсов. Выступали так
же и наши гости. Закончился вечер танцами.

На следующий день участники концерта были приглашены 
в школу милиции для выступления с концертом перед курсанта
ми школы. Концерт прошел хорошо. На прощание было взаимно 
высказано много добрых, дружеских пожеланий. Но мы не рас- 
тались надолго. Надеемся, что наша дружба с курсантами шко
лы милиции будет крепнуть из года в год.

Н. ЧЕВЫЧАЛОВА, 
студентка 4 курса юрфака.

На снимке: хозяева и гости за чашкой чая. Фото С. Минченко.
о— —ятиимиял»— диядшаввгея— в — IIMI митинги

СО СТУДЕНЧЕСКОЙ ДОСКИ ОБЪЯВЛЕНИЙ

Н. ЖИЖАЕВА, 
студентка группы Ю-11.
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